

A propos du n° 643, p. 747.

Réalisation pratique de quelques expériences sur l'énergie

par J. MAUREL,

Lycée Maurice-Ravel.

Cours de Vincennes, 75020 Paris

et Sylvain FINAUD-GUYOT,

Lycée Eugène-Delacroix

rue du Dr-Schweitzer, 93700 Drancy.

N.B. — Les expériences présentées dans l'article ont été mises au point au L.I.R.E.S.P.T. (Laboratoire Interuniversitaire de Recherche sur l'Enseignement des Sciences physiques et de la Technologie) par G. LEMEIGNAN et J. AGABRA. Elles font partie d'une présentation originale de l'Energie publiée dans le livre-élève et le livre-maître de 3^e de la collection Libre Parcours de Hachette.

ERRATUM n° 645, p. 993

Le nom du co-auteur de l'article « Energie solaire et optique géométrique » a été omis. Il s'agit de :

René LOUAT,

Université Claude-Bernard, Lyon I.

Nous lui demandons de bien vouloir nous excuser.